



La obra ha sido entregada hoy oficialmente al Ayuntamiento de la localidad

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro y el delegado del Gobierno en La Rioja visitan la recuperación de riberas en el río Oja, en Casalarreina

- Esta actuación se integra en los trabajos de conservación, mantenimiento y mejora de cauces que realiza la Confederación Hidrográfica en toda la Cuenca del Ebro
- En 2010 el Organismo de Cuenca invirtió más de 1,6 millones de euros en este tipo de acciones en cauces de La Rioja

25, mar. 2011- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo y el delegado del Gobierno en La Rioja, José Antonio Ulecia, han visitado esta mañana, junto al alcalde de Casalarreina, Félix Caperos, y dentro del recorrido por distintas obras que se están ejecutando en la Comunidad, la actuación de recuperación de riberas del río Oja que el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, a través del Organismo de Cuenca ha concluido en este municipio riojano.

Durante la visita la Confederación ha entregado oficialmente las obras concluidas al Ayuntamiento de Casalarreina. Esta acción se integra entre las acciones de recuperación que la Confederación ejecuta en toda la Cuenca del Ebro a través del Área de Gestión Ambiental y que permite la mejora de cauces, la recuperación de su sección de desagüe, la restauración de riberas y también el desarrollo de proyectos forestales y de mejora en humedales.

Este tipo de trabajos ha supuesto una inversión en La Rioja de más de 1.600.000 euros que han beneficiado en actuaciones en cauces, además de a Casalarreina, a los términos municipales de Baños de Río Tobías (río Najerilla); Fuenmayor (río Pradija); Logroño (río Ebro) a los que se unen los proyectos forestales y de tratamientos silvícolas en montes de utilidad pública en Ezcaray y Ojacastro; Santurde y Santo Domingo de La Calzada y por último, el proyecto ambiental de caracterización del



hábitat del visón europeo que se ha realizado entre el embalse del Ebro, en Cantabria y la localidad de Logroño.

Trabajos en Casalarreina

El proyecto de "Tratamiento y acondicionamiento de las riberas del río Oja", es un proyecto de conservación y mejora medioambiental que ha supuesto una inversión por parte del Organismo de 159.700 euros y que ha ejecutado la empresa Eurocontratas, S.A.

En total se ha actuado en unos 590 metros lineales en ambas márgenes con el doble objetivo de mejorar la accesibilidad al cauce del río desde los parques de ribera existentes y además, acondicionar nuevos espacios, prolongando el paseo del polideportivo, en la margen derecha y restaurando los refuerzos de cimentación de las pilas en el Puente de Piedra.

Para la mejora de accesos se ha trabajado en el Parque del Soto, tanto en la margen derecha, como en la margen izquierda del río y en la zona recreativa de Fuente Pobes, que se encuentra en la margen izquierda, abriendo lo que se denomina "puertas" al cauce, un total de ocho, que son zonas que permitirán a los paseantes acercarse al río.

En concreto, en la margen derecha, en el Parque del Soto se han abierto cinco de estos accesos, sustituyendo parte de la escollera existente por una rampa de menor pendiente. A esto se ha unido un tratamiento vegetal en esta misma escollera con hidrosiembra. Por su parte, en su margen izquierda se ha conectado al cauce con otras tres "puertas" o rampas.

En el caso de la zona recreativa de Fuente Pobes, se ha ejecutado una prolongación del paseo que discurre por la margen izquierda y termina en esta zona. Aquí se ha construido una escalera de acceso al cauce que continúa con una senda con una pasarela de madera dentro del soto de chopos.

Por su parte, en el paseo del polideportivo se ha construido una senda paralela al cauce y protegida por una barandilla de madera. En ella se han instalado unas escaleras de acceso al cauce; mobiliario rústico y se han realizado plantaciones.